

- Purruja
- Sucesos
- Abanico
- Clasificados
- Previas

--> SELECCIONE UN ARTICULO DE SUCESOS

- **Pruebas podrían salir esta semana**

## En misterio asesinato de la niña Josebeth

### \$ TIPO DE CAMBIO

COMPRA: 487,22

VENTA: 488,79

**Adriana Solís Robles**  
 asolis@prensalibre.co.cr

El asesinato de la niña Josebeth Retana, de 8 años, a quien hallaron muerta dentro de un saco, aún continúa en misterio; a casi un mes de su muerte las autoridades no han esclarecido el caso.

Esta semana podrían salir las pruebas de ADN que les realizaron al padrastro, madre y a un vecino.

Hay que recordar que en el saco en que encontraron a la niña, las autoridades hallaron cabellos, mismos que fueron sometidos a un complicado examen, el cual determinará fielmente si son o no de Alexander Salamanca vecino de la niña, Maribel Retana mamá de la menor, Daniel Mejía padrastro o de algunos perros de la casa donde vivía Josebeth. Costa Rica es el único país centroamericano que realiza esa prueba.



**El asesinato de la niña Josebeth Retana aún es un misterio para la ciudadanía, el OIJ aún no ha dado con el homicida.**

En días anteriores la madre de la niña se presentó al Organismo de Investigación Judicial (OIJ) para ver si se podían adelantar las investigaciones; sin embargo, le dijeron que las pruebas estarían dentro de dos semanas. Esta noticia afectó mucho a la mamá y al padrastro de Josebeth.

Según manifestaron ellos están cansados de que la gente los señale como los responsables de quitarle la vida a la niña. Extraoficialmente trascendió que

